
Teilgenommen haben:

•Herr Metz von der Firma Agilis
•Herr Müller von den Stadtwerken
•Herr Oelschlegel von HofBus
•OB Kandidatin Eva Döhla - SPD (wurde auch persönlich begrüßt)
•Günter Merkel - SPD
•Gustav Reissig - SPD
•Reiner Meringer - SPD
•Gudrun Bruns - FAB
•Frau Hüttner vom Seniorenrat
•Bürgergremium Bahnhofsviertel
•Volker Griesbach
•Peter Neumohr DIELINKE
•Klaus Adelt – SPD Selbitz
•Betriebsratsvorsitzender der HofBus GmbH und viele Busfahrer
•Gerlinde Bittner

Überschrift der AGENDA-Präsentation „Konzept auf dem Prüfstand“
Mehringer nicht im Griff -„Bittner macht sich verdient in vielen Themen“
Von meiner Seite kamen keine Einlassungen.

Thema Bahn
Bahnverkehr und Wetter

Höchster Schnee seit 60 Jahren

Verspätungen, Ausfälle, Einstellungen und vor Allem ein Informationsdefizit werden
festgestellt.

Frage nach Zuständigkeit schwierig da durch die Gliederung der Bahn dies nicht sofort
nachvollziehbar sei wo die Zuständigkeiten liegen. Firmenpolitik ?

Bittner : „OB muss sich doch auch um die Information am Bahnsteig kümmern.“

Herr Metz Agilis: Problematik mit Streckenräumung. Angebot zu Schneefangzäunen.
Schneefräse mit Standort in Hof wird gebraucht.

Information durch die Bahn am Bahnsteigen mangelhaft oder gar nicht vorhanden.
 
Toiletten in Zügen von Nürnberg nach Hof gesperrt (Auch im Sommer)

Bürger: Bahnhofsschließung am Abend wird nicht positiv bewertet. „Da gibt ja außerdem
ka Wertschaft“

Klaus Adelt: Selbitz Bahnhof geschlossen und zum Kauf feilgeboten.

Günter Merkel: Zukunftsratsperspektiven zeigen Parallelen zur Entwicklungsplanung der
Bahn.

„Sprengstoff“: Planung der Elektronischen Anzeigen nur in Ballungszentren



Empfehlung an den Stadtrat: Zukunftsrat Vorschläge kritisieren
Thema Busse
Busverkehr ähnlich schwer getroffen wie die Bahn.

Müller Einstellung des Busverkehrs hat es nicht gegeben wie in anderen Kommunen

Griesbach: Ausfälle hat es häufig gegeben. Das Informationssystem wird als mangelhaft
empfunden. Es liegt eine ganze Reihe E-Mails vor, die deutlich machen welche Probleme
es gibt.

Griesbach startet die Diskussion:

Bürgerin: Busfahrer mussten läuten um Autofahrer herauszuklingeln. Leute parken in der
2. Reihe Platzmangel durch Schnee.

Bürger: Lob an die Busfahrer!!!

Bruns: Schnelleres Abschleppen notwendig. Polizei verweist auf Rechtsunsicherheit.
Wer trägt die Kosten? → zunächst die Stadt 

Darkow: Priorisierung. Vergleich mit Berlin! Schneehöhe? LOL

Mehringer - Situation Bauhof & Räumfahrzeuge, Gehalt der Busfahrer

Bittner: OB sagt zur Schneeproblematik: „Da wird nichts gemacht.“

Linke (Peter Neumohr) fordert Hotline! Reguläre Telefonnummer

Müller: Busse waren durch das Wetter und die Verkehrssituation (andere
Verkehrsteilnehmer) geblockt. Die Erwartungshaltung an die Leistung an extremen
Wetterlagen ist zu hoch.

Müller: „nicht der Winter, Sondern die Autofahrer sind das Problem“
Höhere Priorität für den ÖPNV gewünscht

Müller: Lob ehrt ihn

Finanzielle und Kostensituation:
Buskunden zahlen nicht allein
2. Mio Defizit
Finanziert über steuerlichen Querverbund

Linke: Fahrplan zu eng gesetzt. Bekanntheitsgrad der Informationshotline erhöhen

Ersatzbusse → Höhere Kosten
Aushänge
Verbesserungsbedarf

Kann man in Hofer Bussen Ein Bayernticket kaufen? Nein Egronet Tickets schon.



Kommunikation!

Thema Verkehrsverbund Hof
Bernstein →  hof → Bernstein ist eine Tagesreise
Werbung für den Verkehrsverbund Hof
Mehringer Eingemeindung des Speckgürtels um Hof : )
Tarifverbund
Höhe der Ausgleichsleistungen ist Problem
Im Februar Februar Gespräche
Finanzierung ist Die Barriere
Nicht auf Kosten der Stadt
Ausgleichszahlungen gerecht verhandeln

AGENDA wird das Ergebnis zusammenfassen und zusenden.




